

y además...

- ▶ **Llega Dinita a '¡Ala... Dina!'**
Cynthia de la Piedra dará vida a Dinita, la hija de Miriam Díaz Aroca en la serie

Aquellos dulces años

Ana Duato e Imanol Arias serán el matrimonio Alcántara en la serie 'Cuéntame', de TVE 1, a partir de septiembre. Les acompaña en esta aventura un lujoso reparto: Tony Leblanc, María Galiana y Fernando Fernán Gómez, entre otros.

Cuéntame TVE 1

M 18 1126

Punto (com) y seguido

Esta semana se despide de La 2 'Enred@te'. Sin embargo, podremos seguir viendo cada viernes a Silvia Fominaya en 'Muchoviaje', en Antena 3, junto a Peio Ruíz Cabestany. Esta aficionada a las páginas web y las nuevas tecnologías tiene cuerda para rato.

TEXTO: MARÍA PÉREZ-MONEO. FOTOGRAFÍA: ROBERTO GÁRVER.

Silvia Fominaya y *Enred@te* se despiden esta semana de la programación de La 2, sin embargo, los fans de esta guapa presentadora podrán seguir viéndola en *Muchoviaje*, cada fin de semana en la madrugada del viernes en Antena 3.

—¿Cómo ha sido su experiencia en *Enred@te*?

—Ha sido algo impresionante. Es el programa donde más se me ha reconocido profesionalmente. No se si lo habré hecho bien o no, pero que no haya sido porque no me he esforzado. Ha sido la experiencia que más me ha enseñado.

—Ahora está en un nuevo programa y en una cadena diferente. ¿Qué tal en *Muchoviaje*?

—Estoy muy contenta, porque es un programa diferente. Lo que más me gusta es que sigue teniendo que ver con Internet, que es lo último de lo último.

—¿Se lleva bien con las nuevas tecnologías?

—Muy bien. Cuando me ofrecieron presentar *Enred@te* ya tenía una noción, ya que hace algunos años trabajé con Internet fuera de España, en Miami. Pero cuando me contrataron me apun-



«Lo que más me gusta de 'Muchoviaje' es que sigue teniendo que ver con Internet»

té a un cursillo para estar a la altura.

—¿Cuáles son sus páginas web favoritas?

—Las de los museos. Me llama mucho la atención poder ver el Louvre desde casa. Sin moverte, puedes ver los cuadros que se exponen en todo el mundo. Además, me gustan mucho las páginas de las ONG's. En muchas, de ellas sólo por entrar estás mandando dinero al Tercer Mundo.

—Volviendo a *Muchoviaje*, ¿cómo describiría el programa?

—Podría parecer sólo un programa de viajes, pero considero que es un magazine, porque tiene un apartado en el que está Fran, de *Gran Hermano*, otro en el que los famosos nos cuentan sus anécdotas, reportajes que hacen los miembros del equipo...

—Debido a su trabajo en *Enred@te*, todavía no ha podido hacer ningún reportaje en *Muchoviaje*. ¿A qué país le apetecería ir en primer lugar?

—A Egipto, porque no lo conozco. Me encantaría ir con un equipo, porque es un país que tiene sus peligros. Me apetece pasear entre las pirámides y conocer El Cairo.



Silvia y Cabestany, una pareja con mucha química

Silvia Fominaya está encantada de poder conducir *Muchoviaje* junto a Peio Ruíz Cabestany: «Presentar con otra persona es mucho más ameno y divertido. Cada uno tiene su propio guión

aunque a veces le introducimos pequeños cambios». Peio Ruíz Cabestany, que cambió en 1994 la bicicleta por los platós de televisión, se ha pasado el último año recorriendo el mundo

para realizar los diferentes reportajes de *Muchoviaje*. Silvia considera que ya en el casting hubo una química especial entre ellos y eso se puede ver ahora en la pequeña pantalla.